

Sierra Gorda instala primer Comité Estratégico Minero

En un hito histórico, la Municipalidad de Sierra Gorda constituyó su Primer Comité Estratégico Minero (CEM). Este organismo busca fortalecer los vínculos entre la casa consistorial y las seis empresas mineras que operan en la comuna para fomentar el desarrollo local y promover un diálogo colaborativo.

La creación del CEM tiene como objetivo principal consolidar un espacio de trabajo conjunto entre los

actores del sector minero y el municipio, con el propósito de alinear esfuerzos que contribuyan al bienestar de los vecinos de Sierra Gorda y Baquedano, además de enfrentar los desafíos sociales y económicos actuales de la región.

“Estamos muy contentos con esta primera reunión del Comité Estratégico Minero, donde han participado representantes de todas las mineras de nuestra comuna. Este es un gran paso para trabajar de manera

articulada en beneficio del progreso y bienestar de nuestros vecinos y vecinas”, destacó la alcaldesa Adriana Rivera.

Entre los asistentes a la reunión, destacaron el gerente de Asuntos Públicos de Antofagasta Minerals, Felipe Alveal; la gerenta de Asuntos Corporativos y Comunicaciones de BHP, Lorena Ramírez; el subgerente de Relaciones Comunitarias de SQM Yodo Nutrición Vegetal, José Robles; el director de Comunicacio-

nes y Asuntos Públicos de Operaciones Norte de Coldelco, Cristián Varas; la asesora de Comunicaciones de Minera Sierra Gorda SCM, Lorena Fonseca, y el superintendente de Asuntos Corporativos, Comunidades y Medioambiente de Lomas Bayas, Álvaro Yáñez.

Con la implementación del CEM, el municipio apunta a crear alianzas que respondan a las necesidades del entorno productivo y social de Sierra Gorda. 🌟



CEDIDA

LOS PARTICIPANTES DE ESTE PRIMER COMITÉ ESTRATÉGICO MINERO.